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Grandes Cultures
L’année dernière, la sole de blé avait perdu 750 000 ha à cause des mauvaises conditions climatiques de l’automne 2019. Cette année, les semis ont regagné 500 000 ha
mais c’est 6 % de moins que pendant la moyenne des 5 dernières années.
Les semis de colza restent stables d’un an sur l’autre tout en enregistrant un recul de 17 % par rapport à la moyenne 5 ans. En définitive, la production de betteraves de
2020 a connu un recul de 12 Mt et s’établit à 26,2 Mt. Quant à celle de blé, la baisse annuelle a été de 10 Mt avec un total de 29 Mt.
EN SAVOIR PLUS
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